

BONJOUR

Nous sommes les 6^{ème} 2 du LFIA (Lycée Français international d'Amman).

Dans notre classe, il y a 17 élèves, 9 filles et 8 garçons.

Pendant les jours d'école, normalement on a de 5 à 6 cours.

On a deux récréations, la première est de 5 minutes et la deuxième est de cinquante minutes. Nous utilisons le temps de la deuxième pour prendre notre repas.

Nous étudions plusieurs matières : maths, sport, arts plastiques, histoire, géographie, enseignement moral et civique, sciences et vie de la terre et technologie et bien sûr le français. On étudie 3 langues : le français, l'anglais et l'arabe. Il y a 8 professeurs pour 12 matières.

Notre lycée est composé de 12 classes du collège au lycée (de la 6^{ème} à la Terminale)

Nous travaillons cinq jours par semaine, du dimanche au jeudi. Le vendredi et le samedi sont notre weekend. Il y a 175 jours d'école pendant l'année scolaire et on a deux semaines de vacances tous les deux mois.

Les grandes vacances sont de fin juin à début septembre.

Nous ne portons pas d'uniforme dans notre lycée.

Pour se rendre au lycée, nous utilisons des bus, car le lycée est à l'extérieur de la ville.

Par contre, l'école primaire se situe en ville à Amman.

Le sport dans notre lycée : course, hip hop, kid -boxing, badminton, tennis de table.



Nous allons vous parler de notre culture et de nos coutumes jordaniennes. Notre langue officielle est l'arabe littéraire. Mais la langue parlée est l'arabe, mais surtout l'anglais entre nous car avant la Jordanie était colonisée par la Grande Bretagne.

En Jordanie, nous avons trois symboles :

- le drapeau : il a trois bandes horizontales (noir, blanc et vert) avec un triangle équilatéral (rouge) et une étoile au milieu du rouge ;
- l'aigle qui signifie la puissance du pays ;
- la couronne qui symbolise la monarchie constitutionnelle.



Nous avons un site très célèbre et très chouette que vous connaissez sûrement Pétra.

Le trésor de Pétra date de 106 avant J.C.



Un de nos plats principaux est le mansaf fait à base de riz, de poulet et d'une sauce au yaourt séché fermenté.

Nos fêtes traditionnelles sont :

- l'anniversaire du roi qui est le 30 janvier ;
- la fête nationale qui est le 25 mai qui célèbre l'indépendance de la Jordanie.

- La danse traditionnelle est le Dabkeh. Une danse de groupe en ligne où les danseurs se tiennent par la main et frappent le sol fortement (souvent que des hommes)



On va vous présenter les modes de vie à Amman, la capitale de la Jordanie.

Nous mangeons 3 fois par jour.

Petit déjeuner : nous mangeons de l'houmous et des fallafels.

Déjeuner : c'est notre gros repas et on peut manger du mansaf qui est le plat traditionnel ici et qui se mange avec les mains.



Le dîner : il y a souvent du labaneh (comme un fromage blanc), des tomates, du zaït et zatar (huile et thym)

Nous allons vous présenter un autre plat traditionnel :

ALAYETTE BANDORA

- 3 cuillères à soupe d'huile d'olive
- 4 tomates découpées en petits morceaux
- 3 gousses d'ail découpées



Préparation :

Mettez le tout dans une poêle, couvrez et laissez mijoter les tomates jusqu'à ce qu'elles soient bien cuites. Vous pouvez, si vous le voulez, ajouter des piments.



La Jordanie a des variétés de paysages très différents. Il y a plus de 2000 espèces de plantes qui fleurissent après la saison hivernale, riche en pluie, environ 70 espèces de mammifères, 73 espèces de reptiles et 20 sortes de poisson d'eau douce.

La végétation est diversifiée avec des oliviers, des cèdres et des pins.

La plus grande partie de notre pays est semi désertique. Les animaux les plus connus sont les dromadaires : attention ils n'ont qu'une bosse !



Nous avons aussi des hyènes, des gazelles et l'oryx.

Les zones humides sont des points de repos et de regroupement pour les oiseaux migrateurs.

Les régions les plus arides sont les bords de la mer Morte avec une densité d'environ 38 % de sel et donc aucun animal ne peut y survivre.



Dans la mer Rouge, on trouve une faune sous-marine très dense et colorée. Il y a une fleur qui pousse naturellement en Jordanie : L'iris noir. Elle est notre fleur nationale.